

CE N'EST NI LE DÉBUT, NI LA FIN, MAIS C'EST PEUT-ÊTRE LA FIN DU DÉBUT... DE LA LUTTE POUR UNE FIN DU SANS- ABRISME!

Après la « grève des *Immenses* » du 10 mai dernier en ouverture des 24 h du droit à un toit, voici la deuxième action – désormais mensuelle – du Syndicat des *Immenses* : un message percutant sur l'ancien bâtiment du tri postal contigu à la gare du Midi. Grâce à la solidarité de l'affichiste professionnel dont c'est la chasse gardée, le surcollage n'est intervenu qu'une semaine après, soit le 21 juillet : merci à lui.

Soutenez le Syndicat des *Immenses* en rejoignant son groupe sur Facebook !

Site : www.syndicatdesimmenses.be
Contact : droitauntoitrectoependak@gmail.com

Rappel : *Immense* est l'acronyme de « individu dans une merde matérielle énorme mais non sans exigences ».

L'équipe de DoucheFLUX

Vendredi 10 mai, pour le Syndicat des *Immenses*, c'est le lancement officiel,
24 heures d'action, 24 heures de grève
Rassemblement à midi à l'Esplanade européenne,
pour leur rappeler qu'en silence, sous leurs yeux, sous nos yeux, des gens crèvent,
des gens meurent à petit feu... et ils sont en colère !
Le cortège se déplace, rendez-vous place de la Monnaie,
avec des associations, rassemblées par centaines,
Avec des citoyens : jeunes, vieux, travailleurs, précaires.
Ça parle, ça rit, ça s'anime comme au souk,
ils sont même en direct avec un live sur facebook !
22h30 Voici qu'arrive la ministre du logement ...
mais elle ne restera pas longtemps !
Pas facile de tenir bon face au mécontentement,
« Et les promesses ? Et le changement ? »
des voix s'élèvent, des voix s'emballent,
suivie de son chef de cabinet... la voilà qui se fait la malle.
Elle dormira au chaud, normal...
Mais place de la Monnaie, certains courageux y passeront la nuit,
Unis pour la dignité de ceux qui sont nés ici,
comme de ceux qui ont fui leur pays.
En matière de droits sociaux, de vie digne, de justice,
beaucoup ce soir-là, accordent à la Belgique un zéro sur dix.
Ils se battent, ils luttent main dans la main,
Pas seulement pour aujourd'hui, avant tout pour demain :
Parce que l'avenir s'annonce pas beau, alors...
Unis, pour ceux que l'Europe a laissé sur le carreau,
unis, pour nos droits que chaque jour ils grignent,
la couverture sociale qu'ils détricotent,
unis, pour ceux qu'on traque, dans les rues, les gares,
pour ceux qui savent que demain, demain sera peut-être trop tard.
La nuit a passé, froide, les conversations ont duré sous les étoiles,
le jour s'est levé, au fond des âmes un peu d'espoir.
L'espoir de pouvoir êtres Humains, ensemble.
Ne dites plus SDF, dites *Immense** :
Individus dans une Merde Matérielle Énorme mais Non Sans Exigence.
On a voulu les effacer, les rendre invisibles,
Les voilà qui s'organisent pour devenir invincibles !

**Alain &
Joy Slam**
Poète Public

